



Soy el responsable de conducir la diplomacia parlamentaria: Santiago Creel

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados encabezada por el morenista Ignacio Mier, se desmarcó del encuentro con el mandatario ucraniano y sostuvo que la reunión no representa al Congreso.

Mientras tanto Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva, subrayó los reclamos de Morena y les recordó quién dirige la diplomacia parlamentaria en la Cámara de Diputados.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACpZwxmqM1CLCF8&id=75F18D3264FEE48F%214211&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&o=OneUp>